

Responsable des compétitions

Les derniers mois auront été une appropriation et l'apprentissage de mon rôle de responsable des compétitions. Dans mon cas, ce fut un début d'année laborieux. En plus de m'approprier mon rôle, j'ai aussi dû conjuguer avec les nouveautés, dont l'utilisation de *Sportnroll* pour la création des Avis de compétition à Patinage Québec. Il y a eu des hauts et des bas dans ce dossier, mais la situation s'est améliorée au cours de l'année, heureusement.

L'année qui se termine aura vu l'Estrie tenir la Démo Invitation Estrie, les Finales régionales et l'Invitation Carmen Michaud. Chacun des événements ont été couronnés de succès. Ils ont attiré de nombreux patineurs de tous les niveaux. C'était un moment de réjouissances pour tous après deux ans d'incertitude. Malheureusement, Invitation Jean-Cloutier, le Défi PP et Mes premiers Jeux ont dû être annulés en raison des restrictions sanitaires.

Dans l'ensemble, malgré les restrictions, ce fut une année réussie pour les compétitions. J'espère que nous pourrons tenir toutes celles au calendrier l'an prochain, afin qu'un maximum de patineurs puisse en bénéficier.

Mon travail se poursuit donc l'année prochaine. Je souhaite être plus à l'aise dans mon rôle et maîtriser davantage les aspects nécessaires pour la réussite des compétitions. En terminant, je tiens à remercier tous les gens qui s'impliquent dans la mise sur pied d'une compétition. Votre travail est remarquable.

Patricia Rodney